

Discours de

**RETRAITES
ALLEMANDS DU CDU**

28 AVRIL 2004

11 H

HÔTEL DE VILLE

Mesdames, Messieurs, Chers amis,

C'est un grand plaisir pour moi de vous accueillir les uns et les autres au nom du Sénateur-Maire et du Conseil municipal de la Ville de Montbéliard.

Je me réjouis particulièrement de la venue en Franche-Comté de votre groupe de retraités, membres de l'Union Démocratique Chrétienne de Ludwigsbourg.

Je salue particulièrement votre président Monsieur Klaus Findeisen.

Il est vrai que le statut de retraité ne doit pas être désagréable à vivre. Vous voici en effet dégagés pour la plupart d'entre vous des obligations professionnelles contraignantes et habituelles à la vie active, ce qui n'est pas un mince avantage.

La panoplie de vos loisirs et de vos engagements s'en trouve de ce fait élargie et mon vœu est que vous puissiez profiter au maximum de cette situation privilégiée qui est la vôtre.

Vous avez fait le choix d'œuvrer au sein d'un groupe de personnes désireux d'être utile à la collectivité et je vous félicite pour votre participation vous permettant de rester actifs au sein du CDU de Ludwigsbourg dont la création remonte à six ans et demi. L'intérêt de ce dernier pour le jumelage avec Montbéliard ne s'est jamais démenti et je suis heureuse qu'il en soit ainsi.

A cet aspect utile des choses s'ajoute naturellement le côté agréable. Je pense bien entendu à l'occasion qui vous est donnée de faire du tourisme. Je sais à ce propos que votre groupe a déjà pu se rendre dans différentes grandes villes. Strasbourg, Berlin, Salsbourg ont déjà eu l'honneur de vous accueillir et je ne doute pas que la liste de vos visites va se compléter au fil

des années et vous enrichir de précieux souvenirs.

C'est à l'occasion du 300^{ème} anniversaire du Château de Ludwigsbourg et en raison des liens historiques qui relient votre ville à Montbéliard que vous avez pris la décision de venir dans la Cité des Princes.

Nous sommes très heureux que ce projet ait pu se réaliser aujourd'hui au cours d'un périple qui vous conduit aussi en Alsace et notamment à Strasbourg et à Colmar où, dans les deux villes se trouvent des joyaux patrimoniaux inestimables. Je pense naturellement à la cathédrale de la capitale alsacienne et au rétable d'Issenheim.

Je suis pour ma part toujours rempli d'admiration devant la richesse du patrimoine urbain des villes historiques. Ludwigsbourg en est un bon exemple. Je pense à votre château. Trois cents

ans d'existence pour un si bel édifice n'est pas une mince affaire !

Mon vœu est que ce jubilé soit pour Ludwigsbourg une pleine réussite. Qu'il puisse être, pour chacun de vos concitoyens, l'occasion d'être fiers de leur ville et de son passé, car celui-ci est toujours digne d'intérêt.

Je voudrais vous dire enfin que nous nous associons pleinement à vous à l'occasion de cette commémoration qui fera date dans l'histoire de votre ville et dans celle du Wurtemberg.

C'est sur ces considérations que je voudrais conclure et vous dire que le verre de l'amitié nous attend pour un moment convivial. Je vous invite maintenant à vous approcher pour concrétiser ces liens qui unissent Montbéliard et Ludwigsbourg et souhaiter bonne continuation à votre voyage.